ÁREA TOTAL: 351.08 CM2

A fin de solucionar el problema de vivienda que aqueia a más de diez

## ¡Vivienda al alcance de todos!



LN sea incluido.
"Este movimiento está incluido por madres solteras, ambulantes y comerciantes: personas que ganan, en prome-

millones de personas en

todo el país, el presidente del Movimiento de los Sin techo de Lima Norte (MST-LN), José Pérez,

anunció que las autorida-

des de la Municipalidad

de Lima se mostraron a

favor de trabajar por la

construcción de vivien-

das que pueda ser finan-

dada por los que menos

Pérez dijo que en una

conversación que sostu-

vo con el Gerente de Par-

ticipación Ciudadana del

municipio de Lima le co-

municó que la alcaldesa.

Susana Villarán, presentó

un programa metropoli-

tano de vivienda popu-

lar; y espera que el MST-

ganan,

dio, el sueldo minimo. Tienen que trabajar en base a una ordenanza municipal que permita agilizar este programa metropolitano", dijo el Delegado. Refirió también que, a pesar de la buena voluntad alcanzables para el ciudadano que gana el sueldo mínimo. Además, están canalizadas por la banca privada, las inmobiliarias y las grandes constructoras; lo que hace imposible que las personas del sector D y E de la población califiquen a estos

créditos, añadió.

Asimismo, lamentó que en el distrito de Carabayilo: las grandes constructoras e inmobiliarias estén arrasando con los terrenos sin ningún control, cuando existen millones de ciudadanos que no pueden adquirir una vivienda.

Pérez expresó su desacuerdo con las declaraciones del ministro de Vivienda, René Cornejo, quien opinó que el problema de vivienda es un problema de familia. "El problema de vivienda no es un problema de familia; sino del Estado, que tiene que asumir su responsabilidad con el pueblo". enfatizó.

Finalmente, declaró que en las reuniones sostenidas con funcionarios del 
Ministerio de Vivienda 
van personas sin capacidad de resolver los problemas, Son —dijo—"un 
saludo a la bandera". Por 
ello, evalúan realizar un 
plantón frente a la mencionada entidad para instarlos a mostrar interés 
en resolver el problema 
de vivienda.